

## [Romantik Hotels Österreich haben ein Herz für Herzkinder Österreich](#)

[3. Mai, 2016 um 5:39](#)



### **20 Hoteliers ermöglichen Eltern kurze Auszeit von der Pflege ihrer herzkranken Kinder.**

Romantik Hotels Österreich unterstützen mit einem Kurzurlaub die Eltern von herzkranken Kindern. „Bei dieser kleinen Auszeit können Eltern etwas abschalten und neue Kraft für die Pflege ihrer herzkranken Kinder tanken“, erklärt Michael Berndl, der Sprecher der Romantik Hotels & Restaurants in Österreich. Der Gutschein gilt für zwei Personen, zwei Nächte und inkludiert die Inklusivleistungen des jeweiligen Romantik Hotels.

**Frankfurt/Döbriach am Millstätter See, 2. Mai 2016** – Alle 20 Romantik Hotels Österreich stellen jeweils einen Gutschein für den Verein Herzkinder Österreich zur Verfügung. „Diese Gutscheine kommen Eltern herzkranker Kinder zugute, um sich von den Strapazen der Pflege ein bisschen erholen zu können“, bedankt sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, herzlich für diese tolle Kooperation die heuer erstmals stattfindet und am Tag der herzkranken Kinder, den 5. Mai 2016 vorgestellt wird.

### **Familienfreundlich**

„Die Familie hat bei den Romantik Hotels einen hohen Stellenwert. Nicht nur, dass viele unserer Häuser von den Eigentümerfamilien geführt werden, zahlreiche Familien sind auch liebe Stammgäste in den Romantik Hotels. Deshalb beteiligen wir uns gerne, erstmals bei dieser Aktion“, erläutert Michael Berndl. Rund 700 Kinder kommen in Österreich jährlich mit Herzfehlbildungen zur Welt. Wenn Eltern von der Krankheit ihrer Lieblinge erfahren, sind sie geschockt. Sie fühlen sich ratlos, hilflos und völlig überfordert. Herzkinder Österreich sind eine bundesweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Mitglieder von Herzkinder Österreich wissen, wovon sie reden. Ihre persönlichen Erfahrungen geben sie gerne an Betroffene weiter. Herzkinder Österreich betreut derzeit mehr als 4.000 Familien.

### **Austausch von Informationen und Erfahrungen**

Der Verein unterstützt Betroffene bei der Finanzierung von Zusatztherapien. Zu den weiteren Aufgaben gehören unter anderem die Betreuung der Eltern während der Schwangerschaft, die Unterstützung vor, während und nach einer Operation, die Förderung von Forschungsprojekten und Stationsbesuche im Kinderherzzentrum sowie bei Bedarf auf allen kardiologischen Stationen. Mit Spendengeldern unterstützt der Verein weiters die Schlafstellen Teddyhaus in Linz und Wien. Hier finden Betroffene, die als Begleitperson kein freies Bett im Kinderherzzentrum bekommen haben, Platz. Die durchschnittliche Aufenthaltsdauer beträgt drei bis vier Wochen. „Miete, Lohnkosten der

Hausmütter sowie Instandhaltung des Teddyhauses werden mit Spenden gedeckt“, berichtet Michaela Altendorfer und freut sich über jede finanzielle Unterstützung.

### Reiz der Vielfalt

Alle Romantik Hotels & Restaurants spiegeln die Besonderheit ihrer Umgebung wider. Neben Gastlichkeit auf höchstem Niveau wird den Gästen auch das Lebensgefühl der jeweiligen Region vermittelt. Regionale Kulturveranstaltungen tragen dazu ebenso bei wie gelebtes und authentisches Brauchtum. Jedes Romantik Hotel & Restaurant muss eigentümergeführt sein. Dadurch ist eine individuelle und persönliche Atmosphäre gewährleistet. Gelebte Gastfreundschaft von Herzen erwartet den Gast. Aufmerksam und zuvorkommend, jedoch immer diskret, wird für einen hohen Wohlfühlfaktor gesorgt. Ein zeitgemäßer Komfort ist dabei selbstverständlich. Die Häuser vermitteln das Gefühl des Rückzugs und der Entspannung. Emotionale Erlebniswelten machen den Aufenthalt in einem Romantik Hotel zum nachhaltigen Erlebnis.

Mehr Informationen unter [www.romantikhoteles.at](http://www.romantikhoteles.at) und [www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)

